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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

30 новых случаев заболевания COVID-19 зафиксировано за неделю на Таймыре 
По информации Управления Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав 

потребителей и благополучия человека по Красноярскому краю, за рабочую неделю на 
Таймыре зафиксировано 30 случаев заболевания коронавирусом, всего с начала пандемии 
подтверждено 1155 случаев. 

В Норильске за аналогичный период подтверждено 147 новых случаев заболевания 
COVID-19, всего с начала пандемии диагноз лабораторно подтвержден у 5 586 норильчан. 

«Таймыр» 
 

В удаленных стойбищах Таймыра началось досрочное голосование 
На Таймыре началось досрочное голосование в труднодоступных и отдаленных районах. 

Это в основном дальние стойбища кочевых народов Таймыра, которые занимаются выпасом 
домашнего оленя и не имеют возможности прибыть лично на избирательный участок.  

Накануне специалисты участковой избирательной комиссии поселка Носок вместе с 
наблюдателями побывали на вертолете в семи стойбищах носковской тундры. За день 
удалось облететь семь кочевий, где проголосовали 21 человек - оленеводы и члены их 
семей. 

До единого дня голосования избирком Таймыра предоставит возможность проголосовать 
всем коренным жителям в носковской и тухардской тундры. А также работникам 
нефтегазовых компаний, нескольких полярных станций в Арктике и военнослужащим в 
арктической зоне, сообщили "Северному краю" в избиркоме. 

Досрочное голосование проводилось в строгом соответствии с эпидемиологическими 
предписаниями: члены избирательной комиссии были экипированы в специальные костюмы и 
снабжены средствами индивидуальной защиты, которые выдавались в том числе и 
тундровикам. 

«Северный край» 
 

Навести порядок в Арктике: в Хатанге возьмут под контроль все свалки 
В Хатанге министр экологии и рационального природопользования Красноярского края 

Павел Борзых с представителями Минобороны РФ облетели территорию, чтобы уточнить 
места расположения объектов накопленного вреда. Определены координаты 14 
несанкционированных свалок. 

Из них пять расположены на землях Минобороны РФ. На заброшенных объектах 
находятся старые здания, склады, сломанная техника. В федеральном ведомстве отметили, 
что эти свалки они ликвидируют своими силами. 

Еще девять свалок подлежат региональному экологическому надзору. Одна из них 
расположена в границах поселка. На свалке размещены строительные, древесные отходы, 
металлолом, старые покрышки и твердые коммунальные отходы. На месте специалисты 
Минэкологии края отобрали пробы почвы. 

Павел Борзых, министр экологии и рационального природопользования Красноярского 
края: «Данный объект находится в зоне особого внимания, так как располагается в границах 
поселка. Сейчас мы ведем работу, чтобы включить эту свалку в реестр объектов 
накопленного вреда окружающей среде. Это позволит нам привлечь федеральные средства 
на ее ликвидацию». 

Министр также подчеркнул, что началась разработка программы по улучшению экологии 
Арктической зоны региона. Реализовывать природоохранные мероприятия планируется за 
счет федеральных средств. 

Напомним, что Губернатор Красноярского края поставил задачу навести порядок в 
Арктической зоне. Этот вопрос глава региона держит на особом контроле. 

«Красноярский край» 
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
«Чайка» приглашает на тренировки 

Фитнес-центр «Чайка», расположенный в доме № 6 на улице Островского, предлагает 
жителям услуги тренажерного зала. Разовое посещение спортзала обойдется в 252 рубля. 
Стоимость абонемента на 11 занятий составит 2280 рублей, на 33 занятия — 6426 рублей. 
Инструктор — Валентина Некрасова. 

Помимо этого, в «Чайке» под руководством инструкторов Ирины Муковозчик и Ольги Ян 
проходят групповые тренировки по направлениям: функциональный тренинг, стэп-аэробика, 
ABL&ABS, Стретчинг, Muskle toning и Strong by Zumba. Стоимость разового посещения 
групповых занятий составит 330 рублей. Абонемент на 11 и 13 занятий обойдется в 2904 и 
3432 рубля соответственно. Тренировки проводятся по расписанию, уточнить его можно у 
администратора по телефону 3-25-25. 

Также фитнес-центр предлагает дудинцам услуги сауны, солярия, массажного кабинета 
и детской комнаты, в которую допускаются ребята от четырех до двенадцати лет. 

Узнать подробную информацию и записаться на тренировки можно по телефону 3-25-25. 
Перед посещением спортивных занятий, сауны, массажного кабинета рекомендуем 
предварительно проконсультироваться с врачом. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
В ДТП под Норильском один человек погиб, четверо пострадали 

Дорожные инспекторы выясняют обстоятельства смертельной аварии на 9-м километре 
автодороги Норильск – Алыкель. ДТП произошло  утром 3 сентября. 

Как рассказали в пресс-службе ГУ МВД России по краю, по предварительной версии, 58-
летний водитель автомобиля «Тойота-Королла» выехал на полосу встречного движения и 
столкнулся с грузовиком МАЗ. 

Водитель иномарки скончался на месте. В больницу с различными травмами 
госпитализировали четверых пассажиров «Тойоты»: 18, 21, 45 и 54 лет. Водитель грузовика 
не пострадал. 

«Таймырский телеграф» 
 

Коронавирус в Норильске на 05 сентября 2021: за выходные 95 случаев, всего - 5 682 
заболевший 

По данным регионального Роспотребнадзора, в Норильске за выходные лабораторно 
подтверждено 95 новых случаев коронавирусной инфекции: 20 - в субботу, 4 сентября, и 75 - 
в воскресенье. По общему количеству заболевших Норильск остается на третьем месте, 
уступая только Красноярску и Ачинску, - 5 681 случай. Суточный темп прироста высокий - 
1,3%. Аналогичная ситуация и в соседней Дудинке, где, к слову, за сутки подтверждено 15 
случаев ковида. 

Что касается краевой статистики, то за минувшие сутки в Красноярском крае количество 
заразившихся COVID-19 пополнилось на 388 человек и достигло 107 094.  

- Под медицинским наблюдением на дому находится всего 34 570 контактных человека, в 
том числе за последние сутки взято под наблюдение 2 755 человек. Снято с медицинского 
наблюдения за последние сутки – 3187, - сообщили "Северному краю" в региональном 
Роспотребнадзоре. 

«Северный край» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
На севере Красноярского края появится современный ледокол 

«Норникель», Госкорпорация «Росатом» и АО «Дальневосточный центр судостроения и 
судоремонта» подписали соглашение о совместном строительстве нового двухтопливного 
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ледокола. Новое судно будет сопровождать суда, перевозящие грузы компании по 
Северному морскому пути. 

«Ледокольный флот — флагман масштабной модернизации транспортной 
инфраструктуры Норильского промышленного района. Новый ледокол поможет компании 
решать стоящие перед ней амбициозные задачи, а соглашение станет важным шагом в 
развитии партнерства ведущих российских компаний в области развития Арктики», — 
рассказал президент «Норникеля» Владимир Потанин. 

…«Норникель» исторически осуществляет перевозки по Северному морскому пути и 
является одним из старейших его пользователей. Сегодня компания находится на новом 
витке развития, — отметил старший вице-президент — руководитель Блока стратегии и 
управления стратегическими проектами, логистики и ресурсного обеспечения «Норникеля» 
Сергей Дубовицкий. — Непосредственным участником этих перемен станет атомный 
ледокольный флот, который уже более полувека является нашим традиционным и надежным 
партнером. Мы рады расширению сотрудничества с «Росатомом» и уверены, что оно 
положительно скажется не только на воплощении в жизнь планов «Норникеля», но и на 
реализации государственной программы по освоению Арктики". 

До 2030 года компания инвестирует около 90 млрд рублей в развитие морской и речной 
инфраструктуры, строительство ледокольного флота. Инвестиции в модернизации порта 
Дудинка уже начались и составят порядка 40 млрд рублей. В строительство ледокольного 
флота будет вложено 45 млрд рублей. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

«Норникель» проведет переговоры с Росрыболовством о мировом соглашении 
«Норникель» договорился с Федеральным агентством по рыболовству (Росрыболовство) 

о проведении переговоров о мировом соглашении по иску, поданному агентством против 
одного из дочерних предприятий компании. 

По ходатайствам сторон Арбитражный суд Красноярского края отложил судебное 
рассмотрение дела на 60 дней для проведения переговоров между сторонами о мировом 
соглашении, предполагающем возмещение в натуральной форме вреда водным 
биоресурсам, на которые мог повлиять аварийный разлив нефтепродуктов в Норильске в 
2020 году. Стороны проведут переговоры об условиях совместной разработки, процедуре 
согласования и утверждения, а также реализации плана восстановления водных 
биологических ресурсов Норило-Пясинской озерно-речной системы. 

Заключение мирового соглашения позволит максимально эффективно организовать 
работу по проведению восстановительных мероприятий. Это будет способствовать 
скорейшему и наиболее полному восстановлению пострадавших в результате аварийного 
разлива водных биологических ресурсов и экосистемы района разлива. 

На протяжении многих лет «Норникель» системно проводит работу по восстановлению 
природных ресурсов, включая восстановление популяции ценных пород рыб в регионах, где 
работает компания. 

Напомним, 3 августа 2021 года Арбитражный суд Красноярского края принял к 
производству иск Росрыболовства к стопроцентной дочерней компании «Норникеля» НТЭК на 
общую сумму 58,7 миллиарда рублей (около 804 миллионов долларов США по спот-курсу 
рубля к доллару США) о возмещении ущерба рыбным ресурсам, нанесенного в результате 
инцидента с разливом дизельного топлива на аварийном топливохранилище ТЭЦ №3 в 
Норильске в 2020 году. 

 «Северный город» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Роспотребнадзор сообщил о тенденции к снижению количества ежедневно 
выявляемых случаев коронавируса в Красноярском крае 
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Роспотребнадзор сообщил о тенденции к снижению количества ежедневно выявляемых 
случаев коронавируса в Красноярском крае. За сутки – 404 заболевших. Такое количество не 
регистрировалось с первой декады июля. 

«В то же время в целом это ещё очень большая цифра. Особенно накануне 
традиционного осеннего сезона подъёма заболеваемости ОРВИ. Именно поэтому такая 
ситуация остаётся напряжённой», - сообщили в ведомстве. 

Роспотребнадзор призывает крансоярцев соблюдать правила профилактики COVID-19 и 
вакцинироваться. С пандемии в Красноярском крае зарегистрировано больше 106 тысяч 
заболевших. 

Krasnews 
 

Роспотребнадзор рекомендует жителям Красноярья повторно привиться от кори, 
пневмококка и гепатита 

В ведомстве отмечают, что сделать прививки нужно не только детям, но и взрослым, так 
как иммунитет со временем ослабевает. 

Повторная вакцинация требуется от гепатита А и В, кори, краснухи, пневмококковой 
инфекции. Эти заболевания нередко имеют серьёзные последствия, а прививка может 
уберечь от болезни. 

От пневмококка в первую очередь необходимо привиться людям, которые часто болеют. 
«Пневмококк более чем у половины людей является компонентом нормальной флоры 

дыхательных путей и проявляет себя в момент любой респираторной инфекции в виде 
осложнений - гнойного отита, гайморита, фарингита и даже пневмонии», - пояснили в 
Роспотребнадзоре. 

А ветряная оспа особенно опасна для взрослых. Заболевание может привести к 
тяжёлым осложнениям и даже летальному исходу. 

«Заполярная правда» 
 

В Красноярском крае откроется горячая линия по вопросам школьного питания 
В Красноярском крае с 6 по 17 сентября будет работать горячая линия 

Роспотребнадзора по вопросам организации питания в школах. 
Задавать свои вопросы жители региона смогут круглосуточно по телефону единого 

Консультационного Центра 8-800-555-49-43. А также с 10:00 до 12:00 и с 13:00 до 16:00 часов 
— по телефону 8(391) 226-89-50 Управления Роспотребнадзора по Красноярскому краю и его 
территориальных отделов. 

Напомним, в 2021 году имели место несколько случаев массовых отравлений в 
образовательных учреждениях Красноярского края — например, в железногорской «Школе 
космонавтики» и пришкольном лагере средней школы № 24. 

Newslab 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин не исключил проведения Олимпиады-2036 в России 
Президент РФ Владимир Путин допустил, что Россия будет организатором Олимпийских 

игр 2036 года, если этому не помешает политизация спорта. 
"Надеюсь, что принципы олимпизма не будут извращаться, в том числе не будет 

примесей политического характера. В таком случае мы не исключаем проведения 
Олимпийских игр в Российской Федерации. И Дальний Восток, Владивосток - одна из 
перспективных площадок", - сказал глава государства на пленарном заседании ВЭФ, отвечая 
на вопрос, может ли Владивосток стать столицей Олимпиады - 2036. 

Путин отметил при этом, что проведение подобных масштабных спортивных состязаний - 
"дело достаточно затратное". Вместе с тем он указал и на положительный эффект от них - в 
частности, развитие инфраструктуры. В качестве примера было приведено строительство 
Дальневосточного федерального университета, в котором и проводится пленарное заседание 
ВЭФ. 
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"Говорить об этом пока рановато, надо все посчитать. Проведение крупных 
международных политических (мероприятий), спортивных соревнований всегда идет на 
пользу развития региона", - подчеркнул президент. 

Он напомнил, что Дальневосточный университет был построен к саммиту АТЭС. Тогда 
же, по его словам, к этому форуму были сооружены порт, железная дорога, новая взлетно-
посадочная полоса, что способствовало развитию Владивостока. 

Тем не менее, оценивая шансы Владивостока для проведения Олимпиады-2036, 
российский лидер заявил, что "должны созреть необходимые условия, в том числе для того, 
чтобы Россия могла полноценно участвовать в крупных международных соревнованиях". 

"А это зависит не от нас, а от тех, кто политизирует международный спорт. Надеюсь, что 
объединительных площадок, таких как искусство, спорт, борьба с общими вызовами уже 
достаточно для того, чтобы мы руководствовались соображениями общих интересов, а не 
какими-то политико-эгоистичными соображениями", - сказал Путин. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Песков посчитал, что Украину пытаются превратить в "анти-Россию" 
Пресс-секретарь президента РФ Дмитрий Песков согласен с тезисом, что Украину 

пытаются превратить в "анти-Россию". 
Во время интервью Павлу Зарубину для программы "Москва. Кремль. Путин" телеканала 

"Россия 1" (ВГТРК) у представителя Кремля поинтересовались, расценивают ли в Москве 
итоги переговоров президентов Украины и США Владимира Зеленского и Джо Байдена как 
продолжение создания проекта превращения Украины в "анти-Россию". 

"Очевидно, что да", - ответил Песков. 
В качестве примера он привел стремление Украины в НАТО и готовность США принять 

ее в альянс при выполнении Киевом ряда условий. "Это для России непосредственно угроза. 
Это потенциальное будущее приближение военной инфраструктуры НАТО к нашим 
границам", - сказал в связи с этим представитель Кремля. 

"Зеленский говорит, что Северный поток-2 является страшной угрозой для безопасности 
Европы, - продолжил Песков. - Это нонсенс, это наоборот является вкладом в обеспечение 
энергобезопасности Европы". 

Как сообщалось, 12 июля на сайте Кремля на русском и украинском языках была 
опубликована статья Путина "Об историческом единстве русских и украинцев". На следующий 
день президент РФ заявил, что адресовал свою статью народам обеих стран и "спонсорам" 
политического руководства Украины. Отвечая на вопрос, почему она была опубликована 
именно сейчас, Путин ответил, что одной из причин для этого стала угроза безопасности и 
активизация работы по проекту "анти-Россия". 

INTERFAX.RU 
 

Россия предложила странам G20 взаимно признать вакцины от COVID 
Странам большой двадцатки стоит взаимно признать вакцины от коронавируса. Об этом 

заявили в Министерстве здравоохранения России. 
«Важным представляется формирование общих подходов ко снятию ограничений на 

трансграничные перемещения вакцинированных. Для этого представляется важным 
рассмотреть взаимное признание государствами Группы Двадцати факта вакцинации 
препаратами, одобренными их уполномоченными органами», — сообщила пресс-служба 
минздрава на официальном сайте. 

Ранее состоялась встреча министров здравоохранения стран G20. В этот список входят 
Аргентина, Австралия, Бразилия, Великобритания, Германия, Индия, Индонезия, Италия, 
Канада, Китай, Мексика, Россия, Саудовская Аравия, США, Турция, Франция, Южная Корея, 
ЮАР, Япония и Европейский союз. 

URA.RU 
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Шойгу предложил ввести новые льготы для россиян 
Желающим переехать в Сибирь и заняться ее развитием может быть предоставлен ряд 

льгот, в том числе «сибирская» ипотека. Об этом заявил министр обороны России Сергей 
Шойгу. 

«Можно продумать систему подъемных, льготных кредитов для приезжающих, 
предоставление по „сибирской“ ипотеке благоустроенного жилья или земельных участков для 
строительства собственного дома. Увеличить размер материнского капитала и еще многое 
другое», — рассказал он в интервью РБК. 

По словам Шойгу, такие меры создадут так называемый эффект агломераций, когда 
вслед за приездом новых людей на какую-то территорию приходит бизнес для оказания им 
различных услуг. Он объяснил, что это повысит уровень комфорта, приведет к большему 
притоку людей и дальнейшему расширению сферы услуг. Шойгу отметил, что для тех, кто 
живет в Сибири, должны появиться лучшие условия. 

Ранее министр обороны РФ Сергей Шойгу предложил построить в Сибири несколько 
новых крупных научно-промышленных городов, пишет RT. Каждый из таких городов хотят 
сделать миллионником и крупным экономическим центром. По словам Шойгу, новые города в 
Сибири могут появиться между Братском и Красноярском, а также в районе Канска и 
Лесосибирска. 

 URA.RU 
 
Продукты в России дорожают все быстрее. Заградительные пошлины не мешают 
инфляции 

Мировые цены на продовольствие подскочили в августе после двух месяцев снижения 
подряд из-за сильного роста цен на сахар, растительное масло и некоторые зерновые, 
сообщило в конце прошлой недели продовольственное агентство ООН (ФАО). Таким 
образом, в годовом выражении рост цен на продовольствие увеличился на 33%. Фиксируется 
ускорение инфляции и в РФ, которую власти надеются остановить рядом заградительных 
пошлин. Однако эти механизмы действуют лишь частично, считают эксперты, прогнозируя 
дальнейшее ускорение цен в РФ. 

Индекс продовольственных цен ФАО, который отслеживает международные цены на 
наиболее важные продовольственные товары, составил в среднем 127,4 пункта в прошлом 
месяце по сравнению с 123,5 в июле. Таким образом, в месячном выражении цены на 
продовольствие увеличились на 3,1%, в годовом – почти на 33%. 

Цены на зерновые увеличились месяц к месяцу на 3,4%, а в годовом выражении – на 
31%. «В результате ухудшения видов на урожай в нескольких крупных странах-экспортерах 
мировые цены на пшеницу выросли на 8,8% по сравнению с предыдущим месяцем, превысив 
на 43,5% уровень соответствующего периода прошлого года», – сообщают в организации. 

Мировой урожай зерновых в 2021 году составит почти 2,78 млрд т, что ниже предыдущей 
оценки в 2,817 млрд т, но выше уровня 2020 года, ожидают эксперты ФАО. 

В начале августа Минсельхоз США (USDA) снизил оценку урожая российской пшеницы 
сразу на 12,5 млн т (с 85 млн до 72,5 млн т, без учета Крыма). За этим цены на мировом 
рынке на пшеницу начали резко расти. 

Ускорилось и глобальное подорожание растительного масла. В августе цены 
увеличились на 6,7% в месячном выражении. Такое повышение объясняют ростом цен на 
пальмовое, рапсовое и подсолнечное масла. 

Международные цены на подсолнечное масло в последнем летнем месяце заметно 
выросли после двух месяцев снижения подряд из-за сокращения экспортного предложения в 
Черноморском регионе в ожидании поступления на рынок урожая сезона 2021–2022 годов, 
поясняют эксперты. 

Заметно увеличились также мировые цены на сахар. В августе месяц к месяцу рост 
составил 9,6%. Таким образом, после пяти месяцев непрерывного роста цены на сахар 
достигли самого высокого уровня с февраля 2017 года, отмечают в ФАО. Такое ускорение 
объясняется в первую очередь опасениями в связи с ущербом от заморозков в Бразилии, 
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которая является крупнейшим в мире экспортером сахара и ранее уже пострадала 
от длительной засухи. Таким образом, в целом в 2021 году цены на сахар выросли на 60%. 

Ускорение роста цен наблюдается уже и в РФ. Так, на неделе с 24 по 30 августа 
потребительские цены увеличились на 0,09%. Таким образом, с начала августа рост составил 
0,16%, с начала года – 4,68%, следует из данных Росстата. Годовой показатель инфляции 
приблизился к 6,8%. Эксперты Telegram-канала MMI обращают внимание, что в предыдущие 
шесть недель цены росли на: 0,1%, -0,01%, 0%, -0,06%, 0% и -0,01%. 

На последней неделе августа при этом заметно ускорились цены на печенье и консервы 
фруктово-ягодные– на 0,6%, свинину – на 0,5%, масло сливочное и маргарин – на 0,4%, 
говядину, молоко, творог, хлеб и булочные изделия из пшеничной муки 1 и 2 сортов – на 
0,3%. 

Эксперты обращают внимание на рост стоимости помидоров после их снижения неделей 
ранее. «Продолжается ралли в свинине, повышенная инфляция в говядине и баранине. 
Сохраняются повышенные темпы роста цен по многим непродовольственным товарам, в том 
числе на детскую одежду, смартфоны. Рост цен на бензин по-прежнему опережает общую 
инфляцию», – перечисляют в MMI. Аналитики не исключают, что всплеск инфляции во второй 
половине августа сделает высоковероятным превышение инфляции на 7% уже в сентябре. 
«Мы не сомневаемся, что Центробанк повысит ставку 10 сентября на +25 или +50 базовых 
пунктов», – указывают они. 

На российском рынке властями введены механизмы, которые должны защищать 
внутренний российский рынок от резких колебаний мировых цен. Однако эксперты считают, 
что меры помогают лишь частично. Введенный в этом году зерновой демпфер защищает 
российский рынок на 70%, говорят в MMI. «Поэтому в случае продолжения ралли на рынке 
пшеницы мы можем получить с этой стороны неприятные инфляционные сюрпризы», – 
предупреждают эксперты. 

Стоимость пшеницы на российском рынке продолжает расти вторую неделю, 
рассказывал в конце августа гендиректор аналитической компании «ПроЗерно» Владимир 
Петриченко. «Сначала наблюдался резкий всплеск – на 1–2 тыс. руб. за тонну, цена в 
Новороссийске доходила до 17,9 тыс. руб. за тонну без НДС. Потом цена откатилась, а 26 
августа снова начала расти, достигая 16,9 тыс. руб. за тонну», – указывал он, называя цены 
выше 17 тыс. руб. неадекватными. 

Самыми пострадавшими в этой ситуации он называет российских мукомолов. При 
стоимости пшеницы 3-го класса в 16 тыс. руб. за тонну мука высшего сорта стоит всего 21,8 
тыс. руб. за тонну. «Это возможно, только если мукомолы работают в убыток. И повысить 
цены до адекватных они пока не могут – хлебопеки, кондитеры не берут дороже», – говорил 
Петриченко в СМИ. 

Власти также пытаются стабилизировать и ситуацию на рынке сахара и подсолнечного 
масла. С 1 сентября правительство РФ распорядилось включить сахар в перечень 
сельхозпродукции для проведения госинтервенций. Отмечается, что формирование 
государственного интервенционного фонда начнется в 2022 году. 

Сообщается, что интервенции будут использоваться «как инструмент регулирования цен 
и поддержки сельхозпроизводителей». «Когда цены низкие, государство закупает у аграриев 
продукцию в фонд. В случае заметного роста цен – продает, тем самым стабилизируя 
ситуацию на рынке», – говорилось в сообщении. Предполагается, что сырьевой объем фонда 
составит месячное потребление сахара в стране – то есть около 500 тыс. т. 

Эксперты механизм интервенций считают эффективным. Заявленного объема фонда 
вполне достаточно, чтобы влиять на цену сахара, полагал гендиректор Института 
конъюнктуры аграрного рынка (ИКАР) Дмитрий Рылько. 

По прогнозам Минсельхоза, в этом году будет собрано около 40 млн т сахарной свеклы, 
из которой можно произвести более 6 млн т сахара. Этого хватит для внутреннего 
потребления. В том числе и потому, что в стране снижается потребление сахара. Так, по 
данным ИКАР, в сезоне 2017–2018 годов россияне съели 6,1 млн т сахара, а в 2021–2022 
годах ожидается потребление на уровне чуть выше 5,7 млн т. 
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По данным же Союза сахаропроизводителей России, на 23 августа 
было переработано сахарной свеклы на 10,3% ниже уровня прошлого года, а выработано из 
нее сахара на 23,8% ниже. 

С 1 сентября Россия вводит также плавающую пошлину на экспорт подсолнечного 
масла. Механизм «подсолнечного демпфера» будет действовать по 31 августа 2022 года. 
Предполагается, что размер пошлины составит 70% от разницы между базовой ценой (1 тыс. 
долл. за тонну) и индикативной ценой (среднее арифметическое рыночных цен за месяц), 
уменьшенной на величину корректирующего коэффициента (50 долл. за 1 тонну). Для 
установления индикативной цены Минсельхоз ведет постоянный мониторинг рынка. 

На сентябрь пошлина установлена в размере 169,9 долл. за тонну. Она рассчитана 
исходя из индикативной цены 1,242 тыс. долл. за тонну. В октябре пошлина на вывоз 
подсолнечного масла составит 272,2 долл. за тонну, свидетельствуют данные Минсельхоза. 
Размер ставки был рассчитан по индикативной цене на 3 сентября в 1,324 тыс. долл. 

За последнее время масложировая продукция стала одной из наиболее быстро 
растущих в российском агроэкспорте. В 2020 году РФ экспортировала 8,1 млн т 
масложировой продукции, что на 12% больше, чем годом ранее. В стоимостном выражении 
поставки увеличились на 22%, до 5 млрд долл. В этом году рост поставок за рубеж 
продолжился. По данным на 22 августа, экспорт масложировой продукции составил 4,3 млрд 
долл., что на 43% больше, чем годом ранее. 

Эксперты напоминают, что в арсенале правительства есть множество квазирыночных 
инструментов по регулированию цен, однако они сомневаются, что это позволит сдержать 
цены в будущем. «Глобальный рост цен будет вести к росту и внутри России импорта, в том 
числе продовольственного», – уверен управляющий активами «БКС Мир инвестиций» Андрей 
Русецкий. Эксперт при этом отмечает, что за семь лет контрсанкций РФ удалось нарастить 
производство продовольствия внутри страны. Эксперты предполагают, что средняя 
продуктовая инфляция к концу года составит 7–8%, не исключая более высокого роста цен на 
отдельные товары. «Обязательно найдутся 3–5 категорий продуктов, которые подорожают на 
10%, а то и на 20%. Так происходит каждый год. Однако какие именно это будут продукты, 
пока сложно сказать в силу объективных причин», – приводит «Прайм» слова директора 
центра конъюнктурных исследований Высшей школы экономики Георгия Остапковича. 

По мнению доцента РЭУ им. Плеханова Елены Воронковой, ценовая стабильность 
возможна в таких отраслях, где Россия независима от внешних поставок, например, в 
производстве мяса и птицы. 

«Независимая газета» 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Реклама и масскульт пытаются навязать чужую жизнь 
В Сети продолжается накрутка темы вокруг использования образов – у нас принято 

говорить «негров», где-то говорят «чернокожих», за океаном – «афроамериканцев» – в 
рекламе российских ресторанов, магазинов, торговых центров и т. д. Но не только их. А еще 
ЛГБТ-тематики, радужных расцветок, жеманных физиономий, бесполых образов и прочих 
элементов странной для нас культуры. 

Собственно, сам скандал разгорелся после ряда акций сетевого движения «Мужское 
государство», начавшего, как выражаются некоторые либеральные СМИ, «травлю» сети 
ресторанов, использующих образы негров в рекламе. Но подобные эксцессы возникали и 
ранее. 

К слову, «негр» – самое точное определение тех, кто по происхождению принадлежит к 
африканским этносам с черной кожей, то есть представителям негроидной расы. 
«Чернокожий» – неточное, потому что чернокожим является и часть коренного населения 
Индии, а также Латинской Америки, Индокитая, Австралии и других частей света. 

Афроамериканец – это вообще понятие исключительно из смыслового контекста США, и 
тоже не точное, ибо в Африке проживают и арабы (многие из которых просто белые), и, 
например, белые буры, давно ставшие коренным населением этого континента, и все они 
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могут стать американцами, получив паспорта США. Так что самое точное определение – 
негр, так как подчеркивает принадлежность к конкретной расе, а вся негативная коннотация 
этого термина также заимствована из США. 

Как и весь ажиотаж вокруг негритянской темы, который навязан нам извне – всё это 
вообще не наша повестка, как и не наш культурный код. В России, как и когда-то в СССР, 
негров – единицы. При этом необъятные просторы нашего государства исторически населяет 
великое множество самых разных народов и этносов, и это – прекрасно, и всех их мы любим 
и готовы обнять. 

Но вот именно негры не являются представителями традиционных народов России, так 
же, как, например, и арабы. Их образы для нас – экзотика. Но экзотика не должна быть такой 
навязчивой, только ей мы не можем питаться, как невозможно питаться одним лишь черным 
перцем или сухим лавровым листом. Всё это может быть лишь приправой к основному. Но 
что для нас основное? 

Наши предки не угнетали негров. Они не вывозили массово жителей западного 
побережья Черной Африки, не эксплуатировали их с особой жестокостью, не относились к 
ним как скоту, заставляя работать на себя. То, что творили колонизаторы Северной Америки, 
не только в отношении негров-рабов, но и в отношении местного населения – 
североамериканских индейцев – это ужасно, бесчеловечно и просто не укладывается в 
голове. 

Лишь высокомерное сознание англосаксов могло породить все эти чудовищные деяния, 
как и большинство других преступлений против человечности. Но русские, как и все 
остальные народы Большой России, включающей в себя ореол постсоветского пространства, 
тут вообще ни при чем. Да и в советский период мы считали неприемлемым угнетение людей 
из-за их цвета кожи, особенно в США. 

Такое отношение к людям, как и рабство в целом, вообще не укладывается в русскую 
православную этику, лежащую в основе нашей цивилизации. На этом месте либералы 
начинают вопить: «Ага, а как же крепостное право!» – и этот важный момент требует 
пояснения. 

Крепостное право – как те же либералы сами выражаются – это другое. 
Крепостное право – часть концепции государства-крепости, обороняющейся от нападок 

сил антихриста православной Руси. В центре его крепостной царь – первый молитвенник, 
выступающий посредником между Богом и народом. Вокруг него – крепостное дворянство, 
служилое сословие, цель и предназначение которого – драться и умереть за Отечество и 
народ. Возможность сражаться для него обеспечивает крепостное крестьянство – люди, 
которые сами не готовы умирать, глядя смерти в лицо, но поворачиваются к смерти спиной, в 
готовности гнуть спину, работая на тех, кто умирает. Лишь бы не умирать самим. 

Эта цельная модель была разрушена Романовыми, когда сначала раскрепостились сами 
цари и особенно царицы, а затем они же раскрепостили дворянство, оставив, впрочем, 
крестьянство закрепощенным. Что и создало социальный перекос, и все пороки и недуги 
крепостничества, когда вместо того, чтобы умирать, дворяне так же самоотверженно 
разлагались. Крестьяне же продолжали работать, но уже не для того, чтобы обеспечить 
дворянина всем необходимым для войны, а для того, чтобы он продолжал разлагаться, 
набираясь всякой идеологической либеральной дряни, раскатывая по Европам. 

Эта наша крепостная модель была несправедливой, и она в конечном итоге была 
демонтирована. Но концепция государства-крепости не имеет ничего общего с идеей наживы 
за счет эксплуатации рабов со стороны англосаксов и созданной ей Северо-Американской 
культурой. Они в итоге тоже упразднили свой социальный перекос, хотя и на сто лет позже, 
чем мы, и только сейчас решили покаяться за это. Но к нам-то это какое имеет отношение? 

Крепостное право – это недуг, но это наш недуг. И если русским перед кем-то и каяться, 
создавая особые условия, преференции и возводя в социальный культ (как это делают в США 
в отношении негров), то тогда уж перед русским крестьянством. 18 февраля 1762 года Петр III 
подписал указ о вольности дворянства, и лишь через век, в 1860-х, было раскрепощено 
русское крестьянство. 
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Целый век несправедливости, за что к русским крестьянам сейчас должно быть 
особое отношение: льготы, пособия, беспроцентные ссуды, любая поддержка со стороны 
государства, а также образы русских крестьян повсюду – в рекламе, на плакатах, в роликах, 
фильмах, отовсюду на нас должны глядеть именно они – русские крестьяне, потомки 
крепостных. Но вместо них на нас глядят, улыбаясь, потомки американских рабов из Африки 
и представители второго поколения иммигрантов в Европу из арабского мира, часто 
бесполые или с явной смещенной гендерной идентичностью. Почему? 

Потому что мы находимся в состоянии культурной оккупации со стороны Запада, не 
только конкретно мы – вся планета. Не только негры и арабы в рекламе, ЛГБТ-сеты в меню и 
радужные расцветки из всех щелей, но и западная музыка повсюду: в тренажерных залах, 
торговых центрах и даже общественных туалетах – засилье американской попсы. В 
телевизоре, в кинозалах, в интернете – засилье голливудского кино. Западными речевыми 
кодами засорен язык, западной эпистемой – образование. 

Оправдать образы чернокожих в рекламе, да и повсюду, можно только одним образом: 
«да что уж плакать по волосам, если голову потеряли». Но тут вдруг спохватились – «а как же 
Брестская крепость, оставшаяся далеко в тылу наступающих вражеских войск, как же 
реклама, почему столько негров?».  

Потому что культурная оккупация – это комплексное явление, которое должно охватить 
все области и сферы жизни. А сама она является элементом западного глобалистского 
проекта, стремящегося навязать всем образ жизни и даже образ мысли лишь одной, 
западной, цивилизации, объявив их, не понятно, на каких основаниях, универсальными для 
всего человечества. 

Пиетет и раскаяние, вплоть до подобострастия перед неграми – это проблемы Запада, 
их социальный вектор, BLM – это их проблема, но не наша. Половое раскрепощение и 
вообще преодоление половой идентичности, преклонение перед меньшинствами вплоть до 
доминирования их над большинством – это их, Запада, выбор. Пусть живут как хотят. 

Но им же этого мало. Их так называемые ценности расползаются как зараза по всему 
миру, диктуя и указывая другим народам и цивилизациям, как им жить. Помимо этого, они 
еще и контролируют – везде ли присутствуют порожденные Западом транснациональные 
корпорации и их продукция, в достаточной ли степени соблюдаются нормы американской 
демократии, в полной ли мере расползаются западные «ценности», везде ли доминирует 
западная масскультура. 

Для контроля за соблюдением западных норм и ценностей США повсюду расплодили 
свою агентуру, сети, НКО, которые как раз-таки травят всех, кто хоть как-то пытается 
сопротивляться западному либеральному агрессивному засилью. По замыслу глобалистских 
стратегов, ничего своего у народов мира не должно в итоге остаться. Даже рекламы. Не 
говоря уже о традиционной половой идентичности, традиционной семье и половой 
сдержанности. 

Но если кто-то против и возмущается засильем чужеродных образов, так тут травля по 
полной. «Фашист», «расист», «террорист», визжат либералы и англосаксы, сами являясь при 
этом чемпионами по количеству античеловеческих преступлений, носителями расистского 
высокомерия, эксплуататорами народов и агрессивными разжигателями сотен войн. 

А что касается рекламы, то чуждые нашему культурному коду и менталитету образы 
скорее отталкивают обывателя, который, может, и не в состоянии этого сформулировать, но 
внутренне испытывает к этому, скорее, неприязнь. Понимают это и держатели магазинов, 
торговых центров и брендов, но сделать с этим, видимо, ничего не могут. Ведь «там, где 
деньги их, там и душа их», и распоряжаются и тем и другим агрессивные глобалисты, которые 
не терпят возражений. 

Взгляд 
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8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 04.09.2021 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 72,85  ▲ 0, 01 

EUR 86,54  ▲ 0, 24 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 
 


